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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 867/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Munkipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secraário Municipal de Saúde — Adonel Gomes de Sá 

Júnior, requeiro informaç3es a respeito do Hospital Nair Alves de Souza. 

Considerando; 

Sabe-se que estamos chegando em um período de temperaturas mais 

abruptas e intensas. "A mudança climática está aqui. É aterrorizante. E é apenas 

o começo. A era da ebulição global chegou". Disparou o secretário-geral da ONU, 

Antônio Guterres. Após ouvir reiteradas queixas da população de Paulo Afonso a 

respeito da climatização da enfermaria masculina do Hospital NairAlves de Souza, 

gostaria de saber se: os aparelhos de ar-condicionado estão todos em pleno 

funcionamento, a manutenção dos mesmos está em dia e se há um cronograma 

de modernização dos referidos aparelhos? 

Ainda sobre o Hospital Nair Alves de Souza, e após ouvir a população, 

chegou ao conhecimento deste gabinete alguns relatos a respeito dos 

procedimentos cirúrgicos em otorrinolaringologia, onde foi relatado e constatado 

por ligações de nossa assessoria, juntamente com a equipe de marcação do 

hospital a alta demanda causada pela falta de equipes para realização destas 

cirurgias. Sendo assim, gostaria de maiores informações a respeito da 

composição destas equipes. Quais são os profissionais que estão em faltando? 

Existe falta de algum material equipamento para realização das cirurgias? 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Me coloco a total disposição para dialogo e comprometimento para 

mitigarmos juntos os assuntos supracitados. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 30 de Agosto de 2023. 

Eva X.  Go çaive» 1.  le eira : a  
-Ve ado 
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